
  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

皮膚科 国定 充先生 

9/2（木） 

『発疹学』 

9/9（木） 

『薬疹の基本』 

小児科 永瀬 裕朗先生 

9/7（火） 

『小児虐待について』 

整形外科 福井 友章先生 

9/14（火） 

『骨折診療の基本』 

食道胃腸外科 原田 仁先生 

9/22（水） 

『消化管癌の診断』 

    

  栄養管理部 高橋 路子先生 

9/28（火） 

『病態別栄養管理』 

栄養管理部 中谷 早希先生 

9/29（水） 

『結局何を選ぶ？～これだけはおさえ  

ておきたい経腸栄養剤の使い方！～』 
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ご講演いただきありがとうございました 

10 月研修医ミーティング 

フィードバック面談へのご協力ありがとうございました 

2020 年度の医師臨床研修制度改訂に伴い、研修医本人への評価フィードバ

ックを定期的に行っています。本年度より、各診療科のご協力のもと、指導

医の先生に研修医 2-3 名ずつご担当いただいております。  

研修医の自己評価と指導医・コメディカルからの評価を照らし合わせ、 研修

医が現状を把握し、自己省察の場に寄り添っていただいております。  

ご協力いただきました各診療科の先生方、ありがとうございました。  

次回は 12 月ごろにフィードバック面談を行います。 

人工呼吸器研修（9/3 開催） 

9 月 4 日（土）にオンラインで開催された合同説明会に参加しました。  

当院研修医代表として、2 年目一般コース 住谷優吏先生 及び 2 年目たすきがけコース 

塚本修一先生が参加しました。  

35 名の学生の参加があり、「手技はどれくら 

いさせてもらえますか」「研修医室の雰囲気は 

どんな感じですか」など、 学生さんが気にな 

る具体的なポイントについて多くの質問があり 

ました。両代表研修医より、 「モチベーション 

次第で様々な経験ができますよ」「オープンな雰囲気なので、気の合う仲間・先輩が見つか

ると思います」など、学生さんに向き合って回答してくれました。 

マイナビ WEB 説明会に参加しました（9/4 開催） 

9 月 3 日（金）に第４回人工呼吸器研修が実施されました。 

前回と同じく、ME 機器管理センター 横山朋大副技士長より、機器の操作方法など 

ご指導いただきました。10 月から救急部をローテートする 1 年目研修医も熱心に聞

いていました。 次回、第５回開催日は 11 月 5 日（金）です。 

ME 機器管理センター 

横山 朋大副技士長 

e レジフェアオンライン説明会（9/26 開催） 

10/5（火）小児外科 鮫島 由友先生 

『気管切開 -小児外科的観点から-』 

10/7（木）膠原病リウマチ内科 山田 啓貴先生 

『関節炎の診かた、考えかた』 

10/14（木）膠原病リウマチ内科 上田 洋先生 

『ステロイド治療時のマネジメント』 

10/20（水）乳腺内分泌外科 水本 紗千子先生 

『遺伝性乳癌～遺伝性乳癌卵巣癌症候群を中心に～』 

10/26（火）小児外科 岩渕 瀬怜奈先生 

『胃瘻管理とトラブル対処法』 

WEB にて受講いただけます！！ 
Web 会議システムにて開催しています。 

視聴を希望される方は、お気軽に総合臨床教育センターまでお問合せください。 

※状況により開催形式が再変更となる可能性があります。 

9 月 26 日（日）にオンライン開催された e レジフェアに参加しました。  

呼吸器内科 永野達也先生、小児外科 冨岡雄一郎先生、総合臨床教育センター教授 河野誠

司先生、総合臨床教育センター専任教員 木村真希先生、そして研修医代表 ２年目たすきが

けコース 山崎史絵先生、１年目一般コース 菅野龍彦先生が本院での研修の魅力や初期研修

プログラムについて熱く語りました。２１名の学生参加がありました。  

工夫を凝らしてできる限り、多くの学生さんからの質問が受けられるようにしました。 

参加学生からは「大学研修について直接話を聞くことができて良かったです。」などと好評

にて終了しました。  

協力くださった先生方、誠にありがとうございました。 

  

 


